

議会トピックス

ロシアによるウクライナ侵略を非難する議員発議の決議案を令和4年3月3日の2月定例会市議会において全会一致で可決しました。

ロシアによるウクライナ侵略を非難する決議

ウクライナをめぐる情勢については、昨年末以来、国境付近におけるロシア軍増強が続く中、我が国を含む国際社会が、緊張の緩和と事態の打開に向けて、懸命な外交努力を重ねてきたが、2月24日、ロシアは、ウクライナへの侵略を開始した。

このようなロシアの行動は、明らかにウクライナの主権及び領土の一体性を侵害し、武力の行使を禁ずる国際法の深刻な違反であり、国連憲章の重大な違反である。

力による一方的な現状変更は断じて認められない。この事態は、欧州にとどまらず、日本が位置するアジアを含む国際社会の秩序の根幹を揺るがしかねない極めて深刻な事態であり、岡山市議会は、ロシア軍による侵略を強く非難する。そして、ロシアに対し、即時に攻撃を停止し、部隊をロシア国内に撤収するよう強く求める。

政府においては、ウクライナに在住する邦人の安全確保に全力を尽くすとともに、国際社会とも連携し、制裁を含め、事態に迅速かつ厳格な対応を行い、あらゆる外交資源を駆使して、ウクライナの平和を取り戻すことを強く要請する。

議員研修会を開催



令和4年3月30日に本会議場で市議会議員研修会を開催しました。工業デザイナーの水戸岡鋭治氏を招き、「デザインは公共のために」と題した講演を行いました。

講演では、デザインに対する考え方や決定力が重要であることが示され、また、数多くの取り組み事例が紹介されるなど、本市の街づくりを考える上で参考となる研修会となりました。

みとおか えいじ

水戸岡鋭治氏 プロフィール
岡山市出身
岡山県立岡山工業高校工業デザイン科卒
ドンデザイン研究所代表取締役
JR九州の寝台列車「ななつ星」や
岡山県総合グラウンド陸上競技場
(現在Cスタ)などをデザイン



(撮影 白鳥真太郎)

6月定例会市議会の開催予定

6月10日	開会(議案 - 提案説明)
6月16日~22日	個人質問
6月23日	常任委員会
6月27日	議会運営委員会
6月28日	閉会(議決)

「GIKAI-STYLE」の表紙写真を募集しています。詳しい内容は、岡山市議会ホームページをご覧ください。どうか、岡山市議会事務局(086-803-1535)までご連絡ください。



編集後記

2月定例会市議会は、新型コロナのオミクロン株が急拡大し多くの感染者が発生する中で開催され、本会議および委員会は15時を目途に終わらせるなどの対応をとりました。

令和4年度当初予算をはじめ、新型コロナウイルス感染症対策、社会経済活動の回復、路面電車の駅前乗り入れ、児童虐待死事件、脱炭素社会、子育て・教育などについて幅広い議論が活発に繰り広げられました。

こうした議論が市政に生かされるよう、市議会としてしっかりと取り組んでまいります。

議会運営委員会

【委員長】千間 勝己 【副委員長】林 潤
【委員】田口 裕士 東原 透 松田 安義 福吉 智徳
吉本 賢二 松田 隆之 太田 栄司



【今号の表紙】 八角園舎とツツジ

この建物は国指定重要文化財ですが、いつもそばを通過して通勤しているので、私にとっては普段からなじみのある建物です。この日はツツジが満開で、建物と花が一体となって美しい景色を作り出しており、誘われるように園に入りました。夕日に照らされて明るく輝く姿に見とれながらシャッターを切りました。

<撮影> 岡山市南区 横山 朋子さん